



An die
Vereine des
Niedersächsischen
Pétanqueverbandes

Wilfried Sell
Sportwart
Im Weidefeld 2
30926 Seelze

Tel.: 0511 – 40 10 87

sport@petanque-npv.de
www.petanque-npv.de

Veranstalter für Landesmeisterschaften gesucht Verlängerung der Bewerbungsfrist bis Ende Januar 2012

Liebe Vertreter der Vereine,

unser Aufruf für die Ausrichtung von Landesmeisterschaften ist bisher leider nur von geringem Erfolg beschieden. Lediglich für die LM 55+/LM Damen haben wir Bewerbungen vorliegen und eine Zusage treffen können. Somit sind die LM-Turniere, für die es in der Regel relativ wenig Anmeldungen gibt, vergeben.

Jetzt sind Vereine gefragt, die entweder auf ihrem Vereinsgelände oder auch auf öffentlichen Plätzen ein größeres Turnier durchführen können, wenn die Voraussetzungen für ein solches Turnier nach der Sportordnung/Richtlinie für Landesmeisterschaften gegeben sind. Wir wissen, dass es eine Vielzahl von solchen möglichen Plätzen in Niedersachsen gibt – es mangelt derzeit nur an der Bereitschaft.

Wir bitten alle Aktiven und Vereine, eine Bewerbung für eine noch nicht vergebene LM in Erwägung zu ziehen und sich zu bewerben. Wir suchen Vereine, die ausreichend Spielbahnen vorweisen können: Das fängt bei der LM Mixte mit ca. 50 Plätzen an und endet erfahrungsgemäß bei der LM Tête bei 90 (plus Möglichkeiten für die LM Tireur). Zur besseren Orientierung kann die Tabelle herangezogen werden.

NPV-Landesmeisterschaften: Anzahl Teams seit 2005

Formation	2005	2006	2007	2008	2009	2010	2011
Tête à Tête	74	130	94	122	171	146	125
Doublette	84	88	111	115	138	101	106
Triplette	43	40	74	66	79	66	70
Mixte	66	74	86	94	95	83	80
Frauen (3:3)	9	13	16	18	21	18	19
55+ (3:3)	-	-	30	35	57	47	32
Tir de précision	-	18	25	31	55	42	32



Niedersächsischer Pétanque-Verband e. V.

Wir gehen davon aus, dass niemand im Verband daran gelegen ist eine oder mehrere Landesmeisterschaften nicht spielen zu können. Wir hoffen, dass bis Ende Januar genügend Bewerbungen vorliegen, damit auf der oMV am 4. Februar dieses Thema nicht diskutiert werden muss und den anderen wichtigen Tagesordnungspunkten den nötigen Raum nimmt.

Die zweitbeste Möglichkeit – DM-Teilnehmer zu werden – wäre dann nur per Vorstandsbeschluss möglich. Die Richtlinie für Landesmeisterschaften sieht für diesen Fall keine eindeutige Regelung vor.

Es wäre schade, wenn es so weit kommen würde !

In diesem Sinne kugelrunde Grüße

Wilfried Sell
(Sportwart NPV)